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新潟 RC ８月第 ４例会 (2021.8.31) （Zoom 例会併催） №３３７９ 

 

(1) ロータリーソング「それでこそロータリー」 

ピアノ演奏 

(2) 石橋 正利会長挨拶 

高尾年度・会員増強委員会から、『会員増強レポート第１

号』が発行されました。新潟南ロータリークラブ所属の会員

増強委員長である田中雅史氏は、会員増強の王道として、

「どんなクラブにしたいのか、どんな活動に取り組むべきな

のか語り合い、良いクラブをつくりましょう。」と提言されてい

ます。私達、新潟ロータリークラブも是非、そうして行きまし

ょう。 

さて、初めて、新潟ローターアクトクラブの例会に参加して

きました。例会のスタート時、「ローターアクト活動指標」を

唱和し、「ローターラクトの歌」を歌いました。 

「ローターアクト活動指標」の中にある「職業人としての誇り

をもち、その責務の達成に努力しよう」には、ロータリアンと

して貢献したいと思った次第です。１０月の例会では、卓話

をさせてもらうことになりました。 

今回の例会は、新しい年度になったばかりなので、お互い

を『自己プレゼン・自己紹介』する場でした。今まで知らな

かった会員の意外な一面を見ることができたそうです。 

私は、「パーソナル・ミーティング」と呼んでいますが、肩書

きや部署の立場を離れて、個人的なことを話し合う場は、

相互理解が深まり、相手への貢献意欲が生まれ、 助け合

い、補完し合う関係づくりに繋がって行くのです。 

以前、会員の皆様には、プレゼントさせて頂いた自著「最

強で幸せな職場を創れる６つの秘訣」の中に、「パーソナ

ル・ミーティング」のやり方を書かせてもらっています。新会

員の皆様には、改めて、差し上げます。事務局にご依頼く

ださい。ロータリークラブ内でも、理事会や委員会で、「パ

ーソナル・ミーティング」をやりましょう。 

それと、facebookに、新潟ローターアクトクラブのページが

あります。ぜひ、ごらん下さい。７月に移動例会で、佐渡に

ツアーに行かれたことが書かれています。会員相互の友

愛を深める幅広い活動が写真一杯に載っています。 

 

(3) 退会ご挨拶・バナー贈呈 

㈱ＢSNアイネット代表取締役会長 梅津雅之君 

(4) 各種ご寄付の発表 

青少年育成基金寄付発表(小飯田 澄雄委員長) 

高橋 康隆君 高橋 秀松君 

(5) ニコニコボックス紹介（本多 晃委員長） 

・梅津 雅之君 ４年間おせわになりました。新潟ＲC

会員皆様の益々のご活躍にニコニコします。 

・本間 利夫君 新会員として入会させて頂きました。

徳永 昭輝先生ありがとうございます。 

・本多 晃君 明日より数日間夏休みをとることがで

きました。近場の温泉とゴルフでリフレッシュしたいと

思います。 

(6) ８月３１日の例会参加率 

 

 

 

 

Zoom参加者 １７名 

 

 

９月７日の例会予定 

第一例会につき卓話なし 

 

新潟ロータリークラブホームページアドレス 

http://www.niigatarc.jp/ 

会員数 算定対象者 出席者 参加率 
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 2021-22 年度 
国際ロータリー会長 
シェカール・メータ 

 
2021～22 年度 

新潟ロータリークラブ会長 
 

石橋 正利  

 

http://www.niigatarc.jp/

